

La présidente de la FMC se félicite de la place de la femme dans la Révolution cubaine



Teresa Amarelle, présidente de la FMC a évoqué l'exemple de Vilma Espín et sa contribution à la pleine égalité de la femme dans notre pays.

Dans des déclarations à la télévision nationale elle a mis l'accent sur le rôle que joue aujourd'hui la femme au sein de la société cubaine.

«Nous sommes heureuses du candidat vaccin Souverain01, ce vaccin est aussi réalisé avec des mains de femme. Ce n'est qu'un échantillon de ce que nous, les Cubaines, nous avons pu profiter des occasions fournies par le gouvernement révolutionnaire et aussi de la contribution que nous les Cubaines, nous avons apportée à l'édification de la Révolution tout comme la Révolution nous a donné à nous.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/232305-la-presidente-de-la-fmc-se-felicite-de-la-place-de-la-femme-dans-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba